

SE TENDRÁ A LOS CANDIDATOS HASTA ENERO, AFIRMA EXGOBERNADOR

Montiel pide esperar tiempos electorales

Resaltó que en el ámbito estatal los priistas están unidos en torno al Ejecutivo Alfredo del Mazo Maza

GERARDO GARCÍA

El ex gobernador del Estado de México, Arturo Montiel Rojas, llamó a esperar los tiempos electorales del 2023 y 2024, luego de la situación que enfrenta el PRI con sus aliados el PAN y PRD, o la carrera por la candidatura al interior de su partido en la entidad.

El priista evaluó que los tiempos se han adelantado debido a que hay militantes del tricolor que buscan avanzar y que otros se sumen al trabajo del partido o bien de los que tienen aspiraciones políticas.

Montiel Rojas pidió esperar los tiempos ante la crisis por la que pasa la alianza "Va por México", al reconocer que se han dado declaraciones en diversos sentidos y recordó que el árbitro electoral federal aún no emite la convocatoria para la elección del 2024, por lo que no es necesario que se "calienten".

"Vamos a esperar que pase el tiempo, han sido declaraciones que se han dado en un sentido y en otro sentido, hay que esperar que pase el tiempo, todavía el Instituto Nacional Electoral ni siquiera ha emitido la convocatoria, entonces para qué nos calentamos", subrayó.

El otrora Ejecutivo mexiquen-

se subrayó que uno son los problemas personales del actual presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas y otra cosa el manejo del instituto, pues hay que recordar que en las últimas semanas éste último fue golpeado por Morena con la filtración de diversos videos.

Arturo Montiel apuntó que en el ámbito estatal todos los priistas están unidos en torno al gobernador Alfredo Del Mazo Maza y lo que indique.

Precisó que no es tiempo electoral, pero, admitió, que ya hay actores que se están moviendo, aunque los candidatos se tendrán hasta el próximo año y, por ello también, omitió pronunciarse sobre si el PRI debe ir en alianza o no, ni mucho menos si ganarán la elección del 2023.

El político, considerado como uno de los referentes del mítico Grupo Atlacomulco, ya se ha reunido con las aspirantes a la gubernatura mexiquense como la secretaria de Desarrollo Social, Alejandra Del Moral y las diputadas federales Ana Lilia Herrera Anzaldo y Laura Barrera Fortoul.

"No te puedo hablar si hay o no alianza, si ganamos o no ganamos, primero vamos a esperar a que se vengán los tiempos que salga la convocatoria, que se registren los



▲ Montiel Rojas acudió a la toma de protesta Karla Lizette Cortés como rectora de la UNAS. Foto Gerardo García

candidatos y ver quienes van a ser los aspirantes, porque los candidatos hasta enero los vamos a tener", declaró.

El ex gobernador mexiquense estuvo en la toma de protesta Karla Lizette Cortés Treviño como rectora de la Universidad de la Salud del Estado de México (UNSA), quien es su esposa.

En el acto se dieron cita, entre otros, el ex rector de la UNAM y ex secretario de Salud federal, José Narro Robles y la diputada federal, Ana Lilia Herrera Alzando.